

MODERNIZA EDOMÉX RED CARRETERA DE ACCESO A ZONAS TURÍSTICAS

Folio: 36507

Toluca, México, 27 de julio del 2017.- Para recibir a las miles de familias que planean visitar las zonas turísticas del Estado de México en esta temporada vacacional, la Secretaría de Infraestructura lleva a cabo un programa de bacheo en más de 326 kilómetros de tramos de carreteras libres de peaje y caminos de acceso a los principales sitios de interés turístico.

Con una inversión de 10 millones de pesos, personal de la Junta de Caminos realiza este programa de bacheo, con equipo automatizado de mezcla asfáltica en frío.

Estas acciones darán más seguridad a las familias que circulan por las carreteras estatales y puedan disfrutar sus vacaciones sin contratiempos, mejorando tiempos de traslado, a la par de generar mayores beneficios al sector turístico.

Con una infraestructura carretera mejorada, la Secretaría de Infraestructura exhorta a los paseantes a tomar precauciones al conducir; revisar las condiciones mecánicas de sus autos y no manejar en estado inconveniente ni cansado, para disfrutar con tranquilidad los atractivos naturales, arquitectónicos, históricos o gastronómicos que ofrece el Estado de México.